



## Servicios públicos realizan atención en sectores rurales de Chile Chico

**Chile Chico.-** Tras escuchar a los vecinos de los sectores en visitas previas, se llevó a cabo este par de instancias de Plazas Ciudadanas del Programa Gobierno en Terreno para dar respuesta a sus requerimientos. Principalmente fortalecer sus comunidades a través de la creación de las respectivas juntas de vecinos y acercar los servicios públicos del agro.

En ambas instancias desarrolladas al aire libre, y con la presencia de cerca del 90% de la totalidad de los vecinos de los sectores, se llevaron a cabo diálogos y atenciones ciudadanas de los distintos servicios presentes como Conaf, Carabineros, SAG, Indap, Conadi, IPS, Vialidad y la Municipalidad de Chile Chico, clave en el inicio del proceso de formalización de las juntas de vecinos.

Una de las vecinas que ayudó a coordinar esta actividad fue Yermett Caamaño del sector El Furioso, quien valoró la actividad declarando “buenísimo, de partida es muy importante porque acá (...) esta comunidad es netamente de adultos, gente de 50 para arriba. Entonces para los adultos y para todos,

se les dificulta mucho llegar hacia las oficinas en Chile Chico o (Puerto) Guadal inclusive” a lo que sumó “para mí es muy bueno que se haga esto. Estamos todos los vecinos que corresponden” cerró la vecina que prestó su terreno para la realización de la actividad.

Por su parte, el delegado presidencial provincial de General Carrera, Cristóbal Barceló, realizó un positivo balance señalando que “uno de los temas en los que más se pudo trabajar y avanzar fue el desarrollo de lograr una junta de vecinos en cada uno de los sectores. De esta manera independizar los sectores, empoderarlos a ellos como comunidad, que sean parte de la comunidad organizada y con esto también les sirva para poder tener más acceso a las prestaciones del Estado”.

Agregó “estamos muy conformes, también, como delegación del resultado de esta actividad porque, demuestra que hay un interés de parte de las personas, de parte de todos los ciudadanos, de estar informándose, de comunicarse, de participar en las instancias del Estado, del Gobierno, que también es parte

del mandato que nos ha hecho a nosotros nuestro presidente Gabriel Boric con respecto al desarrollo de los territorios y a estar en terreno permanentemente” cerró.

El programa Gobierno en Terreno continúa desarrollándose en la provincia de General Carrera con próximas actividades en Levicán, Fachinal y la cabecera provincial Chile Chico antes de finalizar el año, sellando de esta manera un total de más de 30 actividades en terreno.